

La Famille Chavaz
ainsi que l'ensemble des administrateurs et collaborateurs de la
SOCIÉTÉ TRANSVOIRIE

ont le profond regret de vous faire part du décès de

Henri SUTER

*Entrepreneur genevois et
pionnier de la collecte et du tri des déchets à Genève*

Ils expriment à sa famille leurs sentiments de profonde sympathie.

Au quotidien nous nous efforçons de poursuivre l'œuvre d'Henri Suter, en placant l'environnement et le développement durable au cœur de notre métier et au service du bien-être des Genevois.

Vincent Chapel
pour Transvoirie